



| ¿SERÁ? |

Van contra ciudadanos

Los juzgadores federales, a través de la Asociación Nacional de Jueces y Magistrados (Jufed) regresaron con las pilas recargadas y con una advertencia que podría tener consecuencias en la organización de la elección judicial, pues los ciudadanos que acepten ser funcionarios de casillas se podrían enfrentar a multas por desacato y habrá que ver cómo le hace el INE para que las personas participen, a pesar de tan seria amenaza. ¿Será?

Autoridad menguada

La Suprema Corte entró a su último año en funciones con la actual integración con pendientes, como definir la constitucionalidad de la prisión preventiva oficiosa, los cambios a la Ley Minera y la creación del IMSS-Bienestar y el Fondo de Pensiones de Bienestar, todos temas espinosos que deberán resolverse o en su caso mantenerse en la congeladora hasta que lleguen nuevos ministros... Pero así como la han golpeado, concluirá como una especie de conciliábulo, por lo que hay quienes se preguntan si vale la pena que resuelvan estos temas. ¿Qué tanto caso les harían? ¿Será?

Inician detenciones

El alcalde de Frontera Comalapa, José Antonio Villatoro, fue el primer político detenido del 2025, después de haber sido señalado por mantener vínculos con el crimen organizado y la desaparición de personas en Chiapas; el puesto apenas le duró tres meses. Al representante del Partido Verde Ecologista de México se le acusa además de crímenes como extorsión agravada y hasta homicidio; dicen que la misma suerte correrán otros ediles en el sureste, pues adelantan que hay una investigación a fondo sobre los posibles nexos con la delincuencia. ¿Será?

Le llegó su Navidad

Nos dicen que el Gobierno de la CDMX superó los 100 mil millones de pesos de derrama económica por la temporada de vacaciones decembrinas; que las plataformas de renta temporal, como Airbnb, reportan que a sus espacios llegaron 20 por ciento más huéspedes; por lo que los propietarios de los inmuebles, mejor conocidos como “anfitriones”, tendrán que redoblar esfuerzos en esa batalla judicial que libran contra las modificaciones que el gobierno interino de Martí Batres impulsó en la Ley de Turismo local, para limitar a la mitad las noches en las que pueden recibir visitantes... Dicen que el tema es clave, pues sin quererlo, eso suponen, puso un obstáculo ahora que está a la vista el Mundial. ¿Será?

Día de Reyes

Ayer, Felipe Ortiz Huerta, secretario de Finanzas del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados, retiró 16.2 millones de pesos de una sucursal bancaria ubicada al interior de ese recinto Legislativo, y ante la cantidad de billetes y monedas entregadas se auxilió de un “diablito” para su traslado. Dicen que el dinero tenía como destino el pago, a los trabajadores, por el “Día de Reyes”. ¿Será?